

## Sortir, enfin

Dès que son enfant commence à s'intéresser à autre chose qu'à ses dix doigts, on peut l'emmener au théâtre. Si vous trouvez les chapiteaux ambulants un peu froids et les aventures de Guignol et du crocodile un peu ringardes, quelques salles parisiennes proposent des spectacles spécialement pour les tout-petits. Situé rue de La Folie Méricourt dans le 11<sup>e</sup> arrondissement, **le Théâtre A la folie** a une programmation « *pédagogique et interactive* » pour les très jeunes enfants, dont une création avec marionnettes, *Le Pays où tout est permis* (à partir de 3 ans) et, jusqu'au 11 juin, le spectacle musical *Doudou, écoute avec moi* (à partir de 6 mois), qui cumule les grands classiques, avec un carillon, une fée, un mouton, un crocodile et Pierrot au clair de la lune.